

# Danramil 12/LP Monitoring Kegiatan Babinsa Pendampingan Vaksinasi Siswa-Siswi Sekolah Dasar

Redaktur LB - [SUMUT.KINERJA.CO.ID](http://SUMUT.KINERJA.CO.ID)

Jan 13, 2022 - 06:19



*Danramil 12/LP Kapten Czi PH Purba Monitoring Kegiatan Vaksinasi di Lingkungan Sekolah Dasar Kecamatan Sei Kanan Labuhanbatu Selatan*

LABUHANBATU SELATAN - Komandan Rayon Militer (Danramil) 12 Langga Payung Kapten Czi PH Purba melakukan monitoring kegiatan Babinsa

melakukan pendampingan kegiatan serbuan vaksinasi covid-19 di beberapa sekolah dasar di Kecamatan Sungai Kanan Kabupaten Labuhanbatu, Rabu (12/01/2022).

Dalam kegiatan monitoring ini, Danramil 12/LP menyambangi lokasi kegiatan serbuan vaksinasi yang diselenggarakan Kodim 0209/LB terhadap murid-murid sekolah dasar usia 6 hingga 11 Tahun.

Adapun sekolah dasar (SD) yang di kunjungi Danramil Kapten Czi PH Purba untuk memonitoring kegiatan Babinsa yakni sekolah dasar UPTD SD Negeri 13 Langga Payung dan UPTD SD Negeri 14 Sebrang Kecamatan Sungai Kanan.

Dikesempatan itu, Danramil 12/LB menyempatkan diri menyapa dan berbincang-bincang dengan murid-murid sekolah dasar yang akan mengikuti vaksinasi Covid-19 dosis pertama jenis vaksin Sinovac.



"Saya bangga melihat anak-anak ini, mereka tidak takut melihat jarum suntik, raut wajahnya tampak ceria layaknya sedang bermain dan bercanda dengan temannya, bahkan sangat antusias mengikuti suntik vaksin," Ucap Danramil kepada Wartamiliter.

Lebih lanjut, Kapten Czi PH Purba menjelaskan "Kedatangan saya kesekolah-sekolah untuk memantau kegiatan para babinsa dalam pelaksanaan pendampingan serbuan vaksinasi covid 19 kepada anak sekolah dasar di usia 6 - 11 tahun, disekolah dasar UPTD SD N 13 Langga Payung dan UPTD SD N 14 Sebrang."

"Kegiatan vaksinasi ini diselenggarakan oleh Koramil 12/LP Kodim 0209/LB bersama Dinkes Labuhanbatu Selatan dengan jenis vaksin SINOVAC dosis

pertama," Jelas Danramil.



"Orang tua murid juga ada yang hadir mendampingi anak-anaknya untuk mengikuti vaksinasi di sekolahnya masing-masing dan hal itu tentunya sangat positif karena dorongan dari orang tua sangat penting untuk mendukung serta mensukseskan program suntik vaksin mewujudkan Indonesia sehat dan terhindar dari virus Corona." Imbuh Danramil menutup komunikasinya.

Tampak hadir dilokasi kegiatan vaksinasi, Danramil 12/LP Kapten Czi PH Purba dan para Babinsa koramil 12/LP, Korwil Kecamatan Sungai Kanan, Hj Nurmawati, S.Pdi, dr Lily Afwani (dr umum puskesmas langga payung), Kapuskesmas Langga Payung, Yusriani Harahap, Skep Ners, Tim vaksinator Puskesmas Langga Payung, Kepala Sekolah UPTD SD N 13 Langga Payung, Ummi Salma Spd dan Kepala Sekolah UPTD SD N 14 Sebrang Suhermi Lumbangaol Spd.